
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

本日は、ガバナー補佐の訪問日です。

田邊ガバナー補佐、ようこそおいでく

ださいました。よろしくご指導のほど

お願いします。 

あとで I.M.実行委員会の方からも

連絡があるかもしれませんが、今週の

土曜日 7 月 16 日に本年度の I.M.があ

ります。連休の初日ですけれども、当

クラブがホストクラブになっており

ますので、できる限りご参加いただき

たくお願いいたします。 

ガバナーからは、会長挨拶の中で、

できるだけロータリーの話をするよ

うにとのご指示を頂いておりますの

で、ネタ探しのためにインターネット

で「有名なロータリアン」として検索

したところ、最初にヒットしたのは，

ビル・ゲイツとかではなくて、ケンタ 

ッキーフライドチキンのカーネル・サ

ンダースでした。私はこれまで気がつ

きませんでしたが、お店の横に立って

いる人形の襟元には、ロータリーバッ

ジが付いているそうです。一度、確認

してみてください。 

幹 事 報 告 

幹事 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ガバナーノミニーが、岐阜加納ロー

タリークラブの木村静之様に決定い

たしました。 

・8 月 9 日午後 7 時より、ファイヤー

サイドミーティングを岐阜都ホテル 

ビアガーデンで開催します。 

・今年度会員卓話は、原則、軽食事と

なります。よろしくお願いいたします。 

委 員 会 報 告 

前期 創立 25 周年実行委員会 

委員長 安藤元一 

 大変遅くなりましたが、本日、当

クラブの創立 25 周年記念誌を皆様に

お届けさせていただきます。 

今回は、皆様に 25 周年を迎えての

寄稿文を掲載させていただきました。

つきましては皆様のご協力に感謝申

し上げ、委員会報告とさせていただき

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I.M.実行委員会委員長 安田高志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今週末の 16 日、I.M.合同例会を

開催します。多数の会員皆さまの出

席をよろしくお願いします。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 7 月 16 日(土) 

第1201回例会 第1120号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一 
幹 事 大 橋 哲 也 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席19名 73.33％ 

[行事] クラブフォーラム（2） 

ガバナー補佐訪問 田辺雅範様

担当 幹事

 

第１２００回 

平成２８年７月１２日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

 ガバナー補佐 田辺雅範様 

[ビジター]  

 

第１２０２回 

平成２８年７月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（3） 

担当 会長
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社会奉仕委員会委員長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来る 8 月 7 日に恒例の花火清掃を

実施します。多くの参加をいただき

ますようお願いいたします。 

 

新理事役員就任挨拶 

会場監督 安藤元一 

 国際ロータリーの定款・細則が見

直され、ロータリアンとしての資格

取得のハードルが下がりそうです。 

しかし、ロータリークラブ活動の

原点は例会であると私は思っていま

す。よって、例会は従来どおり厳粛

な中での開催を柱として委員会活動

を実施していきたいと考えています。 

特に今期は、例会時間中は禁煙とい

たします。喫煙者の皆様には、少し

不自由をおかけしますが、ご理解を

頂きご協力の程お願い申し上げます。 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

若曾根広康委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋保賢一君 

田辺ガバナー補佐、ようこそいら

っしゃいました。ご指導のほど、よ

ろしくお願いいします。 

故金正司君 

秋保会長、ご就任おめでとうござ

います。1 年間よろしくお願いいた

します。 

安藤元一君 

当クラブ 25 周年記念誌を本日、

皆様にやっとお届けすることができ

ました。 

 

★就任おめでとうございます★ 

森 益男君 

何度目かの副会長ですが、新鮮な 

気持ちで、1 年間取り組みたいと思い

ます。ご協力をお願いします。 

渡辺成洋君 

 会長エレクト就任挨拶遅れました。

よろしくお願いいたします。 

中山 章君 

社会奉仕担当になりました。とり

あえず最初の仕事が花火清掃になり

ますので出席の方、よろしくお願い

いたします。 

田中 稔君 

今期、副幹事をさせていただきま

す。大橋幹事のサポートと来期に向

けて準備をがんばりたいと思います。 

田辺雅範君 

本年度、ガバナー補佐を拝命しま

した。1 年間ですが、よろしくお願

いします。今日はガバナー補佐とし

ての例会訪問です。 

安田高志君 

今期もよろしくお願いします。 

大島康之君 

奉仕プロジェクト委員長として、

真面目にやっていきますのでよろし

くお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 27 期 岐阜中ロータリークラブ 理事役員一同 


